
ACTA.   "es   un   documento   escrlto,   de   car5cter   ciflclal,   en   el   que       reflejamos   aquellas   declsiones   tomadas   o   acordadas   durante   la

celebracl6n   de   una   Junta   ordlnaria   (  ..)   o   extraordinaria   (     )     En   toda   asociacl6n   publlca   a   prlvada   (.  .)   constltuye   un   documento   de

obllgado  cumpllmlento  para   dar fe  de  lo dlcho  en  la  reuni6n  („  )  los  documentos  anexos,  en  el  caso que  los  haya,  deben  ser  numerados y

adiuntados al  acta"    (Instltuto  Cervantes'  2007,  pag  42  y  ss  )  Su  estructura  convenlente  es.  titulo,  datos  de  la  se5i6n,  aslstencla,  arden  del

dla,  desarrollo,  acuerdos  tornados  y  cierre  y  flrmas.   El  acta  del   Con5eio  de  Facultad  de   la   Facultad  Tecnol6glca,  en  ausencla  de  soporte

tecnico   de   grabaci6n,   se   genera   de   apuntes   y   nota5   de   la   Secretari'a   Academica,   para  someterla   posteriormente  a   opini6n   de   los

intervimentes  pare  su  aiiiste y correcci6n

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a   011  de 2017

Fecha:  Mi6rcoles  19 de Julia de 2017

Lugar: Sala de juntas de la decanatura

Hora de  inicio:  10:25   a.in. Hora de finalizaci6n:  1. 20 p in.

ASISTENTES:     Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  John  A.  Forero,
Representante   Principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   C5sar
Hemindez,    Representante   Unidad   de    Tnvestigaciones,   Nelson   Rodn'guez   Montafia,
representante principal de los profesores y Ronald Cantor, representante de los estudiantes,
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  lng.  de  Producci6n,
Rodrigo  Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tee.   en   Construcciones   e   Ing.   Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tec. en Sistemas e lngenieria Telematica, Kristel Solange
Novoa,   Coordinador   Tee.   Electrdnica,   Ing.   Control   e   Ing.   en   Te]ec,   Henry   Ibafiez,
Coordinador   Tee.   e   lngenieria   en   Electricidad,   Humberto   Guerrero,   Coordinador   de
Autoevaluaci6n y Acreditaci6n.
AUSENTHS.  Jorge  Rodriguez,  Representante Unidad  de  Extension,  C6sar Garcia,  Gestor
de la Maestria en Ingenieria Civil, Juan Zambrano, Representante de profesores del area de
Ciencias Basicas y Myriam Avellaneda, Representante del area Socio-humahistica

sE ABRE LA sEsl6N CON nL slGulHNTE ORDEN DEL DIA:

I. Aprobaci6n del   Acta 010 de 2017 del Consejo de Facultad
2. Informe de decanatura
3. Varios

I. Aprobaci6n del Acta 010 de 2017

EI  Secretario somete a consideraci6n e]  acta de la scsi6n del dia 22 de junio.

La   profesora   Kristel   Novoa   precisa   que   se   incluya   en   el   acta   que   se   permita   a   los
Coordinadores  de  Carrera  depurar el  sistema  con  las  materias  inscritas  por  los  estudiantes
durante el  semestre  2016-I,  para que  se  les  eviten los  problemas que  hoy registran  algunos.
El  profesor  Henry  Ibafiez  pide  que  quede  tambien   las  razones  por  las  que  se  neg6   la

posibilidad de que a los estudiantes se  le convalidara el titulo del  programa de Ingenierfa en
Distribuci6n  y  Redes  Electricas,  por  el   de  lngenieria  Electrica  y  se  le  comu"que  para
nformariea|osestudiautesconestasobservaclonesyprecIsloneselc°nseJ°::;;;;;;;ir7



aprueba el  acta 010 de 2017.  Recuerda el  Secretario que de  haber inconsistencias de formal
se hagan saber directa"ente en la Secretaria.

2. Informe de Decanatura

lnterviene  el  sefior Decano, profesor Robinson  Pacheco,  para informar que se  ha decidido
en   desarrollo   de   su   competencia   nombrar   al   profesor  Cesar   Hemandez   como   nuevo
Coordinador de la Unidad de Tnvestigaciones.

Seguidamente  sefiala que  en  virtud de  solicitud  de  los  Coordinadores de Carrera,  ha creido

prudente  ampliar  el  horario  y  las  fechas  de  inscripcicmes  en  el  Sistema Condor.  Al  mismo
tiempo  sefial6  que  esta  vez  no  va  a  haber  grupos  de  menos  de   15  estudiantes  porque  la
Vicerrectorl'a va a ser mas exigente.  Pero que  solo  hasta la cuarta semana de clases se sabra
el  ntlmero  definitivo de ciirsos y  la carga de  los docentes,  pero que eso esfa previsto  en  los
contratos.  Manifesto  ademas que  pronto  llegafa una comunicaci6n del  Consejo  Acad6mico
d6nde se precisa algunos asuntos que deben ser tratados por los Consejos de Facultad.

Dijo   luego   que   se   preve  que  van   a  venir   mas   reintegros  como  consecuencia  de   que
supuestamente  a  los  estudiantes no  se  les  notific6  debidamente  la p6rdida  de  su calidad  de
estudiantes.

Pasando a otro asunto, inform6 el  sefior Decano que el  Consejo Academico decidi6 que  los
nuevos programas en la Facultad  Tecnol6gica serdn todos par ciclos  proped6uticos.  Que  la

profesora  Marcela  Marti'nez  fue  designada  para   que  revise   los  documentos  y   le   haga
seguimiento   al   asunto.   Y   que   en  Bosa   comenzara     el   10   de   agosto   el   progi.ama   de
Administraci6n Deportiva.

La profesora  Kristel Novoa  le  interpela para solicitarle  al  sefior Decano  que  en  el  caso  del
nuevo programa de Mecatr6nica le pedia que se nombrara a un profesor de Electr6nica para

que  le  hiciera  el   seguimiento  al  documento  y  lo  que  finalmente  se  ajuste  en  el   como
propuesta.

Prosigue  el  sefior  Decano  y  sefiala  que  se  ha  identificado  un  d6ficit  superior  a  los  3  mi]
millones  de  pesos  en  la  contrataci6n  de  docentes  para  el   presente   semestre,  pero  que
afortunadamente   el   deficit   menor   lo   tiene   la   Facultad   Tecnol6gica  con   un   monto   de
alrededor  de  90  millones  de  pesos.  En  su  opinion,  dijo,  es  probable  que  de  acuerdo  con
algunos calculos que ha hecho con  la asistente Karina Vega que ese d6ficit se pueda reducir
a unos 20 o 30 millones de pesos. Io cual seria mucho mas facil de manejar.  La mala noticia
es  que  por  esa  situaci6n  decidi6  que  no  se  pod fa  abrir  la  Maestri'a  en  Ingenier{a  civil  el
semestre  2017-Ill,  sino  en  2018-I.  La otra consecuencia es  que  los docentes  de  contrato  de
tiempo completo y medio tiempo tendrfan 24 y  16 horas respectivamente, de lo contrario se
modificaria su vinculaci6n.

Inform6 ademas el profesor Pacheco que se ha destrabado la obra de EI Ensuefio pues ya se
super6  el  asunto  de  la  licencia  y  se  comenzaron  trabajos,  como  tambien  se  elltregaron  los
modulares. Afiadi6 que en tres semanas creia que estarfa listo el Auditorio de la Facultad.

Respecto  a  otros  asuntos  inform6  que  ha  habido  algunas  dificultades  en  el  Programa  de
Construcciones  Civi]es  en  donde  varios  docentes  han  s[do  cuestionados.  Que  el  profe;Sor
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Mauricio   Bueno   habi'a   tenido   problemas   ccin   la   ap]icaci6n   de   algunas   pruebas   y   le
reclamaron algunos estudiantes, ademas por faltas a clases,  lo  cual  lo ha tenido que llevar a
iniciar]e  un  proceso  disciplinario.  Cito  ademas  e]  caso  de  otros  dos   docentes  que  por  una

parte  se  le acusa de acoso  sexual y en el  otro  de  que la docente se ausento mucho de clases
y al  reclamarsele esta se ha sentido  acosada  laboralmente,  pero  en  estos  tlltimos  casos  esta
en proceso de precisar y establecer que es lo que en verdad pudo haber sucedido.

En este  momento  interpela al  sefior decano,  el  profesor Rodrigo  Esquivel  para informar y

precisar  que  de  la docente  Bibiana  Bustos  efectivamente  recibi6  quejas  por  faltar  a  clases
en  varias  ocasiones,  termin6  el   semestre  y  luego  puso,  al  parecer,  una  denuncia  en  la
Personeria  sobre  acoso  laboral,  pues  en  su  percepci6n  tuvo  calamidades  familiares  de  las

que no observd un buen manejo. Que en el caso del profesor Fabio Davila la queja es por el
uso  de  expresiones  que  algunos  estudiantes  han  calificado  de  inadecuadas  y  ofensivas,
especialmente se ha sentido atacada una estudiante.  Y sobTe el docente Mauricio Bueno que
las quejas  son porque al  parecer no va a clases, pero  que el  profesor lo culpa a el de que un

grupo de chicos lo califique de mal profesor. A lo que sefial6 que era una percepcidn errada
del  profesor que 61 lamentaba.

Retoma  la  palabra  el   sefior   Decano   para  finalmente   informar  de  algunos   asuntos   del
Convenio 2955.  Informa en  primer lugar que  el  Consejo  Academico estudio  la solicitud  de
admisiones  y  lo  que  dec[di6  fue  aprobar  33  nuevos  cupos  pues el  supervisor del  Convenio
inform6 que la carta de la SED respaldando nuevos cupos s6lo llegaban hasta ese n`inero y
no  hasta  65   como   lo  pedfa  el  profesor  Pablo   Garz6n,   Director  del   Convenlo  y  como
tambien   lo   respald6  el   Consejo   de   Facultad  en   su  momento.   Pero   tambi6n   sefial6   la

preocupaci6n que hubo  respecto  a los niievos  admitidos,  pues lo  que se percibe es que esos
estudiantes  no  alcanzan'a a estar cubiertos  en  su  financiaci6n  por completo.  dado  que  5sta
se  prev6  hasta el  afro  2019.  Fecha pTevista  para terminar  el  Convenio.  Sefial6  por eso  que
"la situaci6n que  se prevefa mostraba que  la direcci6n  del  Convenio no  estaba manejando

los recursos con la racionalizaci6n que se deb fa".

Sostuvo  seguidamente  el  sefior  Decano,  que  lo  mas  grave  es  que  61  "considera  que  hay

problemas en la direcci6n del Convenio y muestra de eso paso a leer una denuncia que fue
radicada  ante  la  Rectoria  y   la  Fiscall'a".   Ley6  entonces  un  fragmento  en  el  que  quien
denuncia, el sefior Femey ldrobo, dice que el profesor Jorge Ramirez, con palabras soeces y
subidas de tono, lo amenaz6 de muerte y  le invitd a pelear, hecho que segiln el  denunciante,
se presento al frente de la sede de la Facultad de  lngenieri'a.

Dijo  ademas  el  sefior  Decano,  que  el  tambien  se  sentia  amenazado  de  muerte  y que  temia

por  la  vida  de  61  y  la  de  su  familia  porque  habfa  percibido,  en  dias  pasados,  que  una
motocicleta  lo  segu{a  y  tambi6n  veia  algunos  movimientos  que  no  eran  usuales  en  sus
desplazamientos.  Sefial6,  asf  mismo,  que  el  supervisor  del  Convenio  fue  requerido  por  el
Consejo  Academico  para que  informara sobre el  desarrollo  del  citado Convenio,  producto
de  lo cual  debi6  responder algunas  dudas  y  preguntas que se  le  formularon  que  llev6 a que
el   dia   martes   el   Comite   Operativo   pidiera   el   cambi6   del   profesor   Pablo   Garz6n   y
propusieran  en  su  reemplazo  a  la  docente   Yaqueline  Garz6n.   Remat6  diciendo  que   le
preocupaban   las   amenazas  en   todo   caso,   pues   ya  el   afro  pasado  hubo   la  muertejelpear/



estudiante  Miguel  Barbosa y  que  "el  tinico  profesor vinculado  al  proceso  por el  homicidio
del estudiante Miguel  Angel  Barbosa es el profesor Pablo Garz6n".

El  profesor Manuel  Mayorga interviene para sefialar que en lo que a 51 respecta, y creia que
tambien para el  resto de  Coordinadores de los PTogramas, habia la tranquilidad de que se ha
trabajado en el  Convenio con honestidad y con el  deseo de mejorar su funcionamiento.

El  profesor Henry  lbafiez interviene tambien  para sefialar que  61  no  se  sent fa sucio  porque
trabajaba en el Convenio con la mejor disposici6n, y que ademas lo hacia no porque ellos ]o
hubieran pedido, sino porque habia sido una decision de  la direcci6n de la Universidad.

EI  sefior  Secretario  sefiala  que  era  lamentable  que  por  discrepancias  naturales  sobre  el
Convenio,  se  llegara  al  extremo  de  amenazas  y  se  tuviera  la  percepci6n  de  inseguridad.
Pero  insistia  en  que  nadie  en  el   Consejo  de   Facultad  podl'a  prejuzgar  sobre  presuntas
irregularidades  y corrupci6n en  el  Convenio,  Y  record6  que  antes  se  habfa manifestado  y
acordado  que  el  Consejo  de  Facultad  no  era  el  espacio  para  ventilar  los  problemas  del
Convenio, pues 6ste ten]'a su propia institucionalidad y estructura para abordarlos.

El   profesor  Nelson   Rodrfguez  sefial6   tambien   que   lamentaba  y   se   constemaba  por  el
informe  que  escuch6  del  sefior  Decano  sobre  el  Convenio,  pero  que  deci'a  con  sinceridad

que  51  era  amigo  del  profesor  Garz6n  y  crefa  que  los  desacuerdos  debian  manejarse  con
moderaci6n y tacto por la via de  la conciliaci6n.  Sostuvo ademas  que un proyecto como el
Convenio  beneficiaba  tambien  a  los  docentes  y  tenfa  un  impacto  positivo,  por  lo  que  los

problemas  que  se  presentaran  en  el  debian  poner  por  encima  el  bienestar  de  docentes  y
estudiantes.

El  sefior Decano  interviene  nuevamente  para sefialar que,  en  todo  caso,  el  no  podia pasar

por  alto  las  denuncias  que  hay  sobre  el  manejo  del  Convenio  2955.  Que  por  lo  mismo
manifestaba y reiteTaba que para 61 si habia corrupci6n en el convenio y por lo mismo temia

par su vida. Dice ademas que el no estaba para que le amenacen por considerar que si habia
irregularidades en el  Convenio y cita el  caso de un contrato  con una tal  sefiora Nataly, de  la

que dijo  que  se  le  contrat6  como  par sin tener  las  calidades  para cso,  y  le pregunt6  a  los
Coordinadores  si  ellos  habi'an  avalado  esa  supuesta  par.  Concluy6  que  ese  contrato  no  era
claro y reiteraba por eso que sl' habia irregularidades en el Convenio.

El  estudiante  Ronald  Cantor  expres6  que  a  el  le  parec]'a  bien  que  la  profesora  Yaqueline
Garz6n asumiera la direccidn del  Convenio.  Que creira que habia que blindar la tarea que se
desarrolla en el  Convenio para mejorarlo  y  fortalecerlo.  Respecto  a los  inconvenientes  que
ha manifestedo el  profesor Esquivel en Construcciones Civiles por cuestionamientos que  le
hacen algunos docentes, cuando 61  lo que busca es tomar las mejores dec[siones, por lo cual
dej6  entrever  su  salida de  la  Coordinaci6n  del  Programa,  sefial6  el  estudiante  que  61  creia

que el  profesor venl'a asumiendo  su papel  y por tanto apoyaba la permanencia del profesor
Rodrigo Esquivel en la Coordinaci6n del  programa de lngenien'a Gvil.

EI  Consejo  de  Facultad    acusa  recibido  del   infome  del  sefior  Decano.   Este  le  pide  al
Consejo  que  escuche  finalmente  una  delegaci6n  de  profesores  de  Ciencias  basicas  que
qu[eren compart,r]es a,gunas preocupac,ones sobre e] area.                              rf rtyT7



Toma  la  palabra  el   profesor  Asdruba]   Moreno  para  decir  que  han  pasado  un  oficio  el

pasado 20 dejunio en el que sefialan el baji'simo nivel que se presenta en el  area de ciencias
basicas en  los estudiantes de la Facultad Tecnol6gica.  Sefiala que de 91  cursos  los docentes
de  planta  cubren  solo  16  y  el  resto  lo  asumen  los  profesores  de  contrato.  Propone  que  se
establezca  e  institucionalice  un  curso  inicial  de  nivelaci6n  en  matematicas.  Dice  ademas

que  los  profesores  del  area  se  han  reunido  para  determinar  que  ensefiar  y  para  hacer  un
examen  final  similar  para  todos  los  estudiantes  pues  han  percibido  que  muchos  docentes
ensefian mottu proprio.  Y pide que tambi5n se formen grupos de un maximo de estudiantes

que facilite la ensefianza.  Pide por ultimo que se nombren mas monitores para el area.

El  profesor  Nelson  Rodn'guez  saluda  la  iniciativa  de  los  docentes  del  area  de  ciencias
basicas y propone que en una pr6xima sesi6n se aborde el asunto con mas tiempo y detalle.

EI  Secretario  interviene tambi5n  para pedir a  los  docentes  del  area de  ciencias  basicas  que
en   los   debates   y   reuniones   que   tiene   previstas   tambi5n   examinen   la   parte   docente
relacionada  con  el  bajo  rendimiento  acad6mico,  pues  es  la  otra  cara  de  la moneda  en  este
debate que le parece pertinente de abordar pronto,

EI  Consejo  de  Facultad  agradece  al  profesor  Moreno  y  a  la  docente  Yolima  Alvarez  la
informaci6n y aprueba agendar el tema para rna pr6xima sesi6n.

3. Varios

EI  Secretario  somete para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan en  las tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  ultima  columna  de  dichas
tablas:

3.I. Solicitudes de Dependencias

CASO DEPENDENCIA AS|'NTO
DECISION  CONSEJO DEFACULTAI)

I
Proyecto Cumcul ar FTEN-0299-2017  Solicitud  de generacidn de reclbos  Acuerdo Avalar  la  solicitud  y delegar
Tecnologla Flectrchica transltorio de proyccto de grado a  la  SecTetaTia Acad6mLca

2

Proyec`o Cu rricular
FTEL-160-2017  Aprobacion  perfil  Hl` ( 12  horas)  asignaturas

Aprobar  la solLcitud  y
Ecuaciones Diferenciales -Calculo  Multivariado  Perfil  MTO  ( 16

Teonologta En delegar a ta Decanatura para
horas) asignaturas   Campos  Elec[romngn6ticos,  Analisis de

Elcetncidad los  fines  pertlnentes
Clrcuitos  Electiva de  Profundizaci6n

3
Secretaria ^cad6m ica Reporte de Reingresos )J  Transterencias  dcl  pcriodo acad€mico Acusar recibido de  la
+`aculul Tecnoldi!ioa 2017-I informacidn

4
PToyectos  Curriculares

Rcportc de admitidos al  Componente  Propedeutico 2017-I
Acusar  recibido  de  la

Facu ltad Tecnologica infomaci6n

>

Proyecto CuTTicular
Oficio  FTEL-16 I -2017  Solicitud  de  aprohacl6n  apeTtura  dc

Avalar  la solLclfud  y  remitir alaVicerre¢toriaAcad6micagrupos  inferiores  a  15  estudiantes
TecnologlaF,n Aslgnaturas   Analisis  de Circuitos  11.  Dispositivos

Elec.r!cidad Semconductores,  Analisis  de  Circuitos  Ill,  Circuitos  Digitales.
lnstalaclones  e  lluminaci6n` Taller de  lnvestie!acidn  I

6
Proyec{o  Curricular

Oficio  FTCC-0212-20] 7  Aprobacidn  de  pcrfiles  para docentes
Aprobar  la  solLcltud  yHora Catedra   Perfil  1    Qui'mica  Brupos 209`208,205,206  PeTfil  2

Tecnolog[t`  En Exprcsidn grdfica grupo 201. Geometr`a  Descrlptlva grupo delegar a la Decanatura para
Construce lanes c ivi les 20]  204,  Perfil  3    lntroducci6n  a ]as  constriicciones civiles grupo los  fines  pertiner`tcs

201, 202 e lnnenieria  de u'ansito y transporte fruDo
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CASO DEPENDEr`'ciA ASUNTO DEC[S[ON CONSEJ0 DEFACULTAD

7
Pro}'ccto CurTlcular

()ficio  FTF,N-305-2017  Descargas  de  lloras  lectivas de los

Acusar rocibido  de  la
doccntes   Lel}J  Luengas Contreras, Edward  Jacinio  Gdmez,
Holman Montiel Ariza, [Iermes Eslava Blanco> Esperan7a

Tecnologla  Electr6nica informaci6n
Camargo Casallas,  Frank Giraldo  Ramos, Jairo Ruiz, Alexander
Jim6nez Triana,

8
Umdad De Extensidn

Solicitud  de  aval  para  la realizacl6n  de  los  cursos ]ibres durante

Chorgar avel  acad6mico  ye]  periodo academico  2017-3

Cursos a ofertar.  Desarrollo  de aplicaciones  PI IP con  Lnrabel, delegar a  la Secretarla
Facultad Tecnologica Phy`on, Juegos M6viles, Excel  m[ermedio -avanzado, au.ocad, Acad6mica para los fines

M]crosoft  Project,  Ciencias  Bislcas.  Ofimatica  Basica, pertinentes
FormLilacidn  \i  e\'a]uaci6n  de  Proyc;ctos,  Disefio de  lndicadorcs

9
Proyecto Curricular

Oficio  FTCC-C)217-2017  Aprobacibn  de  per files  para docentes

^probar  la  solicitud  yHora C`atedra   Pchil  I    Materiales dc Construccl6n grupo 202,
'T ecnologia  F,n

Maquinaria  }'  Eqiiipos  Grupo  16,  Palologia del  Concreto Grupo delegar a la Decanatui.a para
Const"cciones Civiles 202,  PeTfil  2   Estad`stica descriptiva  griipo 201, 204, los  tines  pertinentes

Probabilidad  y  Estad istica  GmuDo  16,17

10

T'royecto Curriciilar Oficlo  FTCC-C)2] 8-2017  Aprobaci6n  de  perfiles  para docente Aprobar  la solicitud  }'
Tecnolog(a  En horn catedra   Perfil  I    l`alculo diferenc]a (Convenio) dclegar a la Decanafura para
Construcoioneg  Ci\'i les Fuiidamcntos  dc  matematicas,  Calculo  dit.erencial los  fines  Dertinentes

3.2. Solicitudes de Docentes

CASO DOCENTE ASUNTO DEclsloN cor`'sEjo i]EF^CULTAD

I

Fredy  Hemin
Solicitud  de  tesis mentoria al  Provecto de  Grado tltulado  "Slslema  de

Tema propiieslaCcsarHemandez,

Mutinez Yaqueline Garzdn y
Sarmieiito  y

regulacion y control de carga  para aerogenerador de baja potencia,
Helmut Chiiz   EI Consejo de

elaborfldo por  los estudiantes  YONA'I AN  FABIAN O(`HOA y
Clarn Tn6s Bur]tlcd Facultad delega a] docente
Arboleda

JHON  STIVEN  RODR]GIJF7. ROMERO
Helmut OTtiz  la  rei,'isi6n  deltrabaiodegrado

2

Darin  Jairo Solicitud  de tesis  meritoria  al  Proyecto  de  Grado  litiilado "Prototipo

Tema propucstaHectorFulquene ^rdila,LuisFelipeWanumenSilva v

Mosquera Palacios de  sistema telemetrico  para  la deteccibn  y alerta de  incendios Norberto Not.oa Torres   El
Y Gerardo Alberto forestalcs" elaborado par los estudial`tes  ESTEPA RINCON Consejo de  F&cultnd  dclega al
Caslang Montlel DANIEL ALEXANDER y CORREA  RAMOS  DIEG{) MAURICTO docente Luis  Felipe WanumenSil\'alare\'isi6ndeltTabajodegrado

3
Giovanni  Manc]lla

Solicilud  de  tesis  meritoria al  PToyecto de  Grado  en  modalidad  dc Ncgar  la  solicltud  en virtud  de
Produccidn Academica titulado  "Marco  c`vil  dc  intemet en  Brasil  y 1o establecido en  el  ATt]culo 43

Gaona referentes  en  la  regi6n  Am6ricas" elaborado  por el  estudiante del  Acuerdo 038  de  2015  del
CRISTIAN ANDRES GUT]ERREZ ALBARRAC{N Conseio Acad6mico

4 Hector Anuro

Oficio  FTSD-0365-2017  Solicitud  de  aval  para participar en  la

Otorgar Aval  Academico yConvocatoria de  movilidad  del  Centro  de  lnves`igaciones  )'
Desarrollo  Cientifico a  fin  de  asistlr como ponente en el  even.o dclcgar  a la  Secretaria

F lbre2 Fernandez I  TNTERNAT[ONAL CONFERENCS  ON  APPLIED  SCIENCE  AND Academica  para  los  fmes
;  HF,ATHCARE MANAGEMENT   El  cual se lle`Jara a cabo del 2 y 3 pertinen(es

seDtlembre dc 2017 en Toronto, Canrdd

5
Cesar Augusto

Remisi6n  Concepto revisidn  Proyecto de  Grado .`Analisis de

Acus&r rec]bido  de  ladistorsidii  arm6nica aplicado  a dos tipos de drivers dimerizables  para
HemAndez Suarez lummarias  led" zil  respecto  ki docente  considera que  NO es int`ormaci6n

orocedente  otorQar cl  cafacter de  mcritctrio

()
Yisselle Acufia

Remisi6n Concepto revisidn  Pro}'ecto de Grado "REDTSENO DE

Acusar recibido  dc  la
UNA  TURBn`'A  DEL EXTRACTOR  DE 22  puLGADAs  EXTc22,
PAR^ L^S COCINAS  INDUSTR[ALES  +ABRICADAS  FN  I  A

Hereira
EMPRESA KADELL  DE COLOMBIA  S  A  S, al  respecto la docente

informaci6n

cons]dcra aiie  ST es  Drocedeme otorgar  el  caract¢r de meritorio

7 Milton  Mend  Sem8

Remlsl6n  Concepto revisi6r`  Pro}'eclo  de Grado

^cusar recibido de ld
`.DETERMINAcldN  DEL  M6L)ULO  L)E  DE[ORMAC16`-DE

SUELOS COHESIVOS MFDIANTE  ENSAYO PROPUESTO EN
CAMPO" al  respec`o  el  docente considertl qiie  SI  es  procedente

infomacldn

olorgar el  cardcteT de  Laureado

EERzi



C,\SO DOcEr`TE ASUNTO
DECIsldN CONSEJO DEFACULTAD

8
Edgar Sanchez

Solicitud  de  recons]deraci6n  de  lo aprobado  en  la  resolucidn No   056    i
R                                                    fi              bl

de  2016, en  cuanto a    I )  Estipendios  para derechos  de  matrlcula
cmitircon  concepto   avora    ealConsejoAcad€micoparasurespec[Ivarev]sldn

Cote 2)  Apo}'o  econ6mico  para e]  desarrollo  de  la  pasantia  obligatorifl
contemDlada en  el  Plan de  estudios  del  doctorado

9
Doris MarleneOleaSuarez

So!icitud de Aval  para tramitar ante el  CERI  apoyo ccon6mico para

Av8lar la  solicirud  y delegar a

cubrir el  traslado de  un  conferencista  intemacional  en el  marco del
Convenlo  Forta!eclmlento  de  ]mciatL\`as  para el  desarTollo  de

semilleros de emprendimiento  basaclos  en  la  logistica ).  el  comercio
internacional,  entre  Universidades Argentinds  y Colombiands (RED lfl  Secre[urizi Acndemica para

FIDESARCO). en el  marco de este convenio es necesario realizar iin los  fines  pertinentes
evento  intemacional  Programacidn  I  SeminaTio lntemacional  dc
Emprendimiento "lN-PACT  FEST  el  cual  se  llc\.ara a caho del   14  al
18 de  agosto  de 201 7

'0
Esperanza

Remisi6n Concepto Proyecto de Grado "PRO I OTIPO  DE  MANO

Acusar  reclbido  de  la
ANTROPOMORFA  A  ESCALA  B^SADA EN ANATOMi^

Camargo Casallas
HUMANA CON  ACTUADORES  LINEALES COMO  BASE PARA\MOVTMIENTO"alrespec(oladocenteconslderaqiieSles

Lnformacldn

Drocedente otorgar  el  carac`er de  meritorio

'1
German  L6pez

Remlsl6n  Concepto Proyecto  de Grado "METODOLOGl^ PARA

Acusflr reclbido  de  la
UN PROVECTO  SOSTENIBLE DE  ENERGiA  COMlrNITARIA
EN EL RESGU^RD0 lNDiGENA  ATCO   Dl=PARTAMENTO DEL

Martinez
TOLIMA   a! respeeto el docen[e considera que SI  es proceden(e

int.ormacidn

olorBar el  caracter de meritorio

12
Hermes Javicr

Remlsi6n Concepto Proyec(o de Grado "DISENO E

Acusar TecLbido de  la
lMPLEMENTAC]ON  DE  UN  SISTEMA DE TELEMETRIA PARA
LA MEDIC16N  DE ELEVAC`IONES Y  DEPRESTONES  EN

Eslava  Blanco TERRENOS  BAI,Dlos  HASTA  DE OcllENTA MI=TROS DE informacibn
D[AMETRO"   al  respeclo el  docente considera que Sl es procedente
otoTgar el caricter de meritorio

13
Lely LuengasContreras

Sollcitud  de aval  academico  para partlcipar como ponente  en  el  l9th
Ava)ar  la sollcifud  y  delegar a]ntemational  Conference  on  Biomechanics  que  se  llevE`rd  n cabo en  la

c`udad de Praga, Republica Checa el 4 y 5  de septiembre de 2017 la  secretarla acndch`ica para  log

Titulo  de  !a  ponencia .`Methodolog}'  for Obtaining Static  Alignment fines peTtinen(es

Model

3.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO PROYECTO CODIGOES1.L'I)IANTE NOMBRE AS\,NTO
DECIsldNCONSEJ0DEFACT.TLT+\D

I

Ingenieria  enTelecomunicaciones

20141373008

Mendivelso

Solicitud  de  inactivaci6n  de  laasignaturaextr!nsecH
Delegar a  !aCoordinacion del

(C,clos
FOTigua  Ericson EXTENSION YDESARROLLO SOCIAL

Pro}Jecto  Cumcular

Propedeuticos)
¢6difo  7419  reDrobada purt`  flues  pertmenles

Tecnologl'a En

2016237901420`623790J2

Aha Maria  CorreaMoraAshl}/r\TntalLa

Solici(ud  de  revisi6n  de  la  nota Delegar a  la

20152077085
Prieto  Suarez

de  la nota  del  examen  final  dc  la Coordimcidn  del1 ConstruccionesCIVI'es
20 I 623 79024

Magdy Rivas  RivasC`arloslvanGonzalezRuedaNataliaRomeroGuevara
asignatura Topografia  I Pro}.ecto Curricular

20162379159 Planimelr(a para fines pcrtmentes

3

Tecnologia  en
2013  L 074103

Pedroza Plazas
Sol`cltud  de estudio  de caso

^\'alar  la  solicitud  deles(udiantedadoelerToradminLstrativopositivoafavorde

Mecamca (Ciclos Eduard  Ste`'cn
relacionado con perdida de este  y  delegar a  la

Propedeu(icos) condicion de estudiante Coord inaci6n  delProyectoCurricularpuralosfiT`esDertinentes

„ITy



CASO PROYECTO
cdDIGoESTL'DL4NTE rroMBRE ASUNTO

DF,CIsldNCONSEJODEFACL'LTAI)

4
lngenierla cn

20] 52678032
Cnfion  Roncancio

Sollcltud  de  segundo eva]uador
Delegar a  laCoordinacidn  del

Telematica (Ciclos
Deisy  Milcna para el  proyecto  final  de  la Proyecto C urricularDorafinesDertinentes

Propedeu.Ices) as ignatura Sistemas  Abiertos

5

Tecnologia en

20092079049
Moreno TorTes

Solicitud  de  estudlo de casorelacionadoconnoseraplicadalasancidncorrespondientepornohacerusadelderechode

Avalar  la  reexpedlcl6ndelrecibodepagocorTcspondienteala

Construcc]onesClviles(Ciclos
Leidy  Johana

matncula en el  periodoacad6mico2017-ILo antenor
segunda cuota defraccionam]entodel

Propedeuticos) en virtud a que no rcallzd clpagocorrespondientealasegundacuotfldefraccionamien.o
periodo academico2017-I

6
[ngenieria en  Control

20132383074 Ronald Cantor
Solicitud  de  dar claridad  frente a

lnformar al  esfud iantequelascoordinacionesdeProyectos

(Ciclos la  perclida dt:  materias  en  el CurrtculaTes deben
Propedeuticos) periodo academico  2016-I apllcar lo  establecidoenlaresolucidn015de20]6delCSU

7

Tecnologia  enC

20091079069
Salnmanca Med lna

Copia del  Derecho de  pe`icidnmterpuestoalaCoordlnacl6ndelProyectoCurricularde

AbddonstruccionesCiviles(CiclosPropedeuticos)
Luls  Fernando Tecnologia  en  ConstruccionesCiviles,relacionadoconreportedelanotapendientedeldoccnteOXIRISQUITIAN

cLisarreci   I   o    emformacibn

8
Tecnologia en

201623 79014

Ana Maria CorreaMoraAsh]yNatalia

Oficio  de fecha  10  de julio  de

Trasladar a la20 I 623 79032 Prieto S uarez 2017 relacionada con  solicitud
Construcciones 2015 2077085 Magdy  Rl\'as  Rivas de  mvcstigaci6n  admmistrativa Decanatura de la
C'ylles 201623 79024 Carlos  lvan hacia el profesor MAURICIO Fac ultad Tecnol6g ica

20162379159 Gonzalez  RuedaNataliaRomeroGuevara BUENO PINZON,

9

Tecnologla en

201613 7905 9
lnfante Perez

SolLcltud  de  retlro  definltlvo  del

Aprobar  la  solicitud
Const"coiones Proyecto Curricular d e
clyiles  (clclos Kevin Andres TecnoloE!in  en ConstTucciones

ProDedeiiticos) CIYlles

ACUERDOS

/    EI  Consejo de  Facultad aprueba agendar la situaci6n del area de  ciericias I)dsicas
en la Facultad Tecnol6gica para uno pr6xima sesii)n.
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